

Ángel Martín puso en pie al Teatro Castelar con su monólogo "Nuevo material"

10/05/2025



El cómico eldense **Ángel Martín**, que ha llenado en dos ocasiones el Wizink Center de Madrid, presentó ayer en el Teatro Castelar de Elda su espectáculo *Nuevo Material*. El público llenó cada butaca del emblemático anfiteatro, pues se agotaron las entradas, para disfrutar del humor de este monologuista que hizo reír a carcajadas a los asistentes. Como es habitual desde su anterior monólogo, ayudó a reflexionar a los eldenses y les pidió que no se eche leña "en chimeneas de odio" ni se tomaran "demasiado en serio" a sí mismos. Forma parte de la programación del Teatro Castelar.

Durante una hora y medio, con su humor mordaz e ingenioso habló sobre la hilaridad de la vida moderna o sobre lo absurdo de quien pasa cuatro horas al día al móvil. En definitiva, con la destreza de ser un maestro de la comedia tras más de 20 años sobre los escenarios, mezcló de forma única anécdotas personales con observaciones agudas e hilarantes.

Con su humor inteligente y provocador, concluyó pidiendo a cada persona que llenaba las butacas del Teatro Castelar que no se tomen "demasiado en serio, no hay que perder el sentido del humor, porque si se echa la

vista atrás, se ve cómo hemos cambiado. Puede que ahora pienses cosas ahora que en el futuro creas que sean tonterías". Pero, sobre todo, pidió con vehemencia: "No echéis leña en chimeneas de odio", pues lamentó la situación de la sociedad actual.

